

Accionistas de Bicecorp y Grupo Security aprueban su fusión

La integración de Bicecorp y Grupo Security cumplió otro hito, luego de que este jueves por la tarde los accionistas de ambos holding aprobaran su fusión.

Mediante un comunicado, las compañías reportaron que en junta extraordinaria se votó a favor de la fusión por absorción de Grupo Security en Bicecorp.

“Con esto, Bicecorp sucederá a Grupo Security en todos sus derechos y obligaciones, materializando la unión de las áreas corporativas de ambas empresas y produciéndose el inicio formal del nuevo holding”, señaló el comunicado.

Junto con ello, se detalló que este es el paso siguiente luego de la toma de control de Grupo Security por parte de Bicecorp, tras declararse exitosa la Oferta Pública de Adquisición de Acciones (OPA) en marzo último. Además, la aprobación apunta a completar la operación de integración que fusionará los negocios y las filiales de las dos sociedades holding.

En sus palabras a los accionistas, el presidente del directorio de Bicecorp, Luis Felipe Gazitúa, destacó que se está conformando una estructura que unirá las capacidades de ambas compañías para ofrecer más solidez financiera y más productos, un servicio ágil y de calidad. Esta integración da origen a un grupo que suma activos totales por US\$ 34 mil millones y más de 2,4 millones de clientes, cifras establecidas por los evaluadores independientes asignados a este fin.